



COMUNICADO AUDIENCIA ABIERTA

Estimado profesor/a/ compañero/a/ estudiante/colaborador/a:

Queremos anunciarle que el pasado día 13 de noviembre de 2023 se inició el proceso de evaluación por un panel de personas evaluadoras de la obtención del Sello Internacional de Calidad del programa formativo **Graduado o Graduada en Medicina por la Universidad de Cádiz** N° de RUCT: 2501337

El obtener este sello aporta los siguientes beneficios a los programas y centros que lo consiguen:

- Garantizar que cumplen los criterios de calidad establecidos más allá de nuestras fronteras, criterios acordados por agencias internacionales de aseguramiento de la calidad en educación superior, basándose en estándares internacionales reconocidos por empleadores/as de Europa.
- Reconocer la calidad dentro y fuera del país donde se imparten, siendo este reconocimiento un incentivo para potenciales estudiantes para elegirlos, porque esta acreditación ofrece información fiable sobre la calidad de los programas y centros que obtienen un Sello Internacional de Calidad (SIC).
- Asegurar a los/as empleadores/as de los egresados/as de estos programas y de sus centros con Sello Internacional de Calidad que los conocimientos y las competencias prácticas de los/as egresados/as de éstos alcanzan una serie de estándares internacionales de la educación en el ámbito del sello por el que se presentan.

Le informamos que desde el 15 de septiembre se ha venido realizado un proceso de Autoevaluación de los criterios de evaluación para la obtención de dicho sello, cuya información se encuentra disponible en la web de nuestra Facultad donde podrá analizar las fases del proceso y su documentación correspondiente, así como informes de participación de los grupos de interés en la mejora del título que son elevados y por elevar a la Comisión de Garantía de Calidad para su estudio y consideración en su caso.

En la **actualidad estamos** a la espera del requerimiento por parte del Panel de Expertos de la ANECA de las segundas evidencias, tras la evaluación por parte del mismo del Informe de Autoevaluación y Primeras evidencias remitidos el pasado 6 de noviembre. Tras ello está convocada ya la Visita virtual del Panel de Evaluadores/as para el día 29 de febrero.

Si **desea hacer llegar alguna cuestión de cara a la mejora** continua de nuestro centro/título o de la universidad en general, por favor rellene el siguiente **formulario** y remítalo al correo del Secretario del Panel Héctor Sánchez Santamaría sasah@unex.es . Este proceso es completamente confidencial y externo a la universidad, pues lo recogido en este **formulario** será recibido únicamente por el panel de visita que realizará la evaluación, no por la universidad.

Reciba un cordial saludo.
Cádiz a 17 de enero de 2024

Fdo.- Manuel Rosety Rodríguez
Decano de la Facultad de Medicina
Universidad de Cádiz